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会長挨拶	 阿部会長

皆さんこんばんは。

本日のお客様を少し紹介しておきます。

ロータリアンでも有りますが、会社は近畿日本ツー

リスト西日本支社長の田中将史様です。

ようこそ、吹田西ロータリークラブの例会にお越し

いただきました。

南吹田にお住いとの事ですので、また、当クラブの

例会にも来ていただければと思います。

例会を、お楽しみください。

さて、本日は新入会員として、小山さん、ようこそ

吹田西ロータリークラブに入会おめでとうございま

す。これからもロータリーライフを楽しんでくださ

い。後ほど入会式を行います。

続きまして行事の報告です。　

先週木曜日献血活動、本日はクリーンデーで、清掃

活動にたくさんの会員の参加、皆さんご協力ありがと

うございました。後ほど瓜生委員長から報告が有りま

す。

さて、 4 月 1 日になりました。

今年度の例会も残すところ 9 回となりました。あっ

と言う間に 9 か月が過ぎました。

改めて今年度の方針は「親睦と友情を深めロータ

リーライフを楽しむ。」です。

残すところ ３ か月となりましたので、テーマを持っ

て例会を進めたく思い、今日から席替えをしておりま

す。

「パスト会長と会員の懇親を深め、パスト会長に気

配りをする」というテーマで進めたいと考えて、以前

は若手が前の方で、パスト会長は後ろの方の席でした

が、今日から各テーブルにパスト会長がおられます。

来週の今年度最後の移動家族例会も同様に致しますの

で、皆さん、よろしくお願い致します。

本日の会長の挨拶とさせていただきます。

本日の例会

第1924回例会　令和 6 年 4 月 8 日
今週の歌　「奉仕の理想」

春の移動家族例会
桜鶴苑（京都市左京区南禅寺）

前回の記録

次回の例会

第1９25回例会　令和 6 年 4 月22日
今週の歌　「ヤングマン（西城 秀樹）」
卓　　話　春の全国交通安全運動週間
　「令和 5 年の交通事故発生状況と

令和 6 年春の全国交通安全運動について」
吹田警察署交通課交通総務係 警部補

西田　広明 様



ゲスト紹介	
	 親睦活動委員会　瀧川（健）副委員長

メークアップとして、大阪ロータリークラブの田中 

将史様にお越し頂いております。

本日の例会をごゆっくり楽しんでください。

幹事報告	 坂本幹事

1  ．小山さん、入会おめでとうございます。

２  ． ３ 月２5日に開催されました理事会の報告をさせて

頂きます。

報告事項

・ 青少年奉仕事業　大相撲「青山台場所」開催報告

の件

審議事項

・すいたフェスタ２0２4への協賛金拠出の件

３  ．会員並びにご夫人のお誕生日のお祝い

　 4 月お誕生日の会員並びにご夫人のご紹介です。

　会員：杦本会員、清水（良）会員、橋本（徹）会員

　会員夫人：石﨑会員夫人

　おめでとうございます。

4  ．ロータリーの友 4 月号を配付しました。

　 来週 4 月 8 日は家族例会、 4 月15日は休会、 4 月２２

日は新旧合同理事会、次年度理事会があります。 4

月 5 日事務局お休みです。

新入会員入会式	

○ご紹介 橋本（徹）パスト会長

新入会員の小山博司さんのご紹介をします。

私が彼に初めて会ったのは、彼が大学生の時です。

彼のお父様には、仕事やその他についても私も色々と

可愛がっていただきました。

大学は追手門学院大学卒、お仕事は吹田市の千里山

で緑地スポーツクラブの運営をやっておられ、ご家族

は本人を含め 5 人家族です。

趣味はグルメ、ゴルフ、旅行と言う事ですが、野球

も期待出来ると思います。

推薦理由は、大学では勉強のみならず、アメリカン

フットボールでも活躍されており、社会人になってか

らも吹田商工会議所の青年部で積極的に活動されてお

りました。

皆さん、小山君をよろしくお願いいたします。

○入会の挨拶 小山　博司 会員

改めまして、皆様こんばんは。緑地スポーツクラブ

の小山博司です。

日頃、大変お世話になっている、橋本徹也様と紙谷

幸弘様のご紹介で入会させていただくことになりまし

た。現在48歳で、千里山で貸ビル業とスポーツクラブ

をしておりますが、２7年間スポーツクラブは地域の皆

様にご愛顧いただいておりましたが、昨年から運営を

他社に任せております。

吹田西ロータリークラブに入会する事で、地域の奉

仕を通じて、またメンバーの皆様と親睦を深める事に

より、自身の人間の幅を広げられればと考えております。

今後ともご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。



  

ご結婚のお祝い　 4月

 

梶山会員夫妻
清水（大）会員夫妻

木田会員夫妻
清水（徹）会員夫妻

 

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　３9名　　出席会員数　３5名

●来　　　客　 1 名　　本日の出席率　97．14％

● ３ 月11日の出席率（メーキャップ含む）100％

次年度幹事報告	 清水（良）次年度幹事

本日例会終了後、次年度理事会を開催しますので、

出席者の皆様は、会議室にご参集ください。

また、次年度の各委員会の委員長の皆様には、担当

理事を通じて、次年度計画と予算書の提出をお願いす

る予定です。

4 月15日を提出期限としていますので、担当理事と

協議の上、ご対応の程、よろしくお願いします。

若干、先の予定ですが、 ６ 月 ３ 日の例会終了後、

「次年度クラブ協議会」を開催しますので、委員長の

皆様におかれましては、ご予定のほど、よろしくお願

いします。

社会奉仕委員会	 瓜生委員長

　 ３ 月２8日（木）にビケンテクノ様で実施された献血活

動 ２ 回目の報告を致します。

献血受付者5３名内採血者49名で、当日は阿部会長、

坂本幹事、橋本徹也パスト会長、青木会員、江村会員、

合田会員、髙木会員、瀧川（健）会員、橋本（幸）会員、

福原会員、村上会員と瓜生の1２名の出席が有りまし

た。会員以外にもご家族や会社の方1６名にお越し頂

き、当クラブからの 7 名を含め19名から献血していた

だくことが出来ました。ご協力ありがとうございました。

本日、 4 月 1 日（月）午前 7 時３0分から江坂企業協議

会主催のクリーンデーが実施されました。新年度の忙

しい中、会員1２名の参加が有りました。

阿部会長、坂本幹事、紙谷会員、橋本徹也パスト会長、

近藤会員、清水（大）会員、瀧川（健）会員、江村会員、

瀬川会員、髙木会員、堀会員と瓜生です。お集まりい

ただきありがとうございました。終了後、数名で喫茶

店に行き親睦を深めることができました。

次回は今年度最後の当クラブ主催で、GW中の 5 月

1 日（水）に実施予定です。ご協力よろしくお願い致し

ます。

親睦活動委員会	 堀委員長

4 月 8 日は春の移動家族例会です。会場に17：３0集

合です。

バスにご乗車いただく方は、15時に新大阪江坂東急

REIホテルの新御堂筋側にバスを着けますので集合く

ださい。

改めて会場は次の場所です。

桜鶴苑（おうかくえん）

※京都・南禅寺の門前に在ります。

京都市左京区南禅寺草川町55番地

何かご不明な点がございましたら、堀までご連絡く

ださい。よろしくお願いします。

グルメ同好会	 福原幹事

皆さん、こんばんは。

回覧させていただいておりますが、 4 月２６日（金）に

グルメ同好会を行います。

場所は中央区の「ヤマダモンゴル」と言うラム肉の

お店です。

今のところ出席者が少ないので、是非皆様の参加を

お願い致します。



ニコニコ箱	 西村SAA

●阿部会長　今年度最後の移動家族例会です。皆様で

楽しみましょう。

●家村パスト会長　はからずも自治会のゴルフコンペ

で優勝しました。

●西村会員　春の移動例会おめでとうございます。

●江村会員　２３年度、皆様のご支援により良い成績で

終えることが出来ました。２4年度も何卒よろしくお

願い致します。

●坂本会員　新年度の始まりです。皆様元気にやって

まいりましょう。来週の移動例会もよろしくお願い

します。

●青木会員　春の移動例会楽しみにしています。

●井伊パスト会長　春の移動例会楽しみです。

●石﨑パスト会長　春の移動家族例会 1 人参加ですみ

ません。

●伊藤パスト会長　春の移動例会参加出来ません。申

し訳ありません。

●榎原会員　結婚記念日のお花ありがとうございまし

た。移動例会楽しませていただきます。

●木田会員　移動例会出席出来ず、すみません。

●木下会員　春の移動例会楽しみです。設営ありがと

うございました。

●近藤会員　小山さん入会おめでとうございます。

　来週の移動例会楽しみです。

●合田会員　全国の新社会人のご健勝とご活躍を祈念

いたします。

●清水（大）会員　小山さんの入会を祝して！江村会員

大変お世話になりました！

　移動家族例会！楽しみましょう！色々とお世話にな

ります！

●清水（良）会員　来週の家族例会楽しみです。

●杦本パスト会長　移動例会は、楽しみにしています。

●瀬川会員　妻の誕生日祝いありがとうございました。

　移動例会設営ありがとうございました。

●瀧川（健）会員　小山君、入会おめでとうございます！

●橋本（幸）会員　家族例会よろしくお願いします。桜

が満開で有りますように。

●橋本（芳）会員　移動例会、桜楽しみにします。

●村井パスト会長　移動例会楽しみにしています。

●村上会員　小山博司君、入会おめでとうございます。

●堀会員　入社式も有、ロータリーバッジ忘れてしま

いました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 108,000円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱 1,２85,580円

　　　　　　　　累計のニコニコB ３7,000円

卓　　　話

企業経営とロータリー活動について
� 西村　元秀�会員

私がロータリークラブを意識し始めたのは昭和50年

代終わり頃で、当時、証券会社の香港現地法人で働い

ている時でした。そこの社長が毎週ロータリークラブ

の会合に行っていたことを記憶しています。その時は

ロータリークラブに入れば富裕層とのお付き合いがあ

り、お客様の開拓に役立つぐらいの感覚でした。実際

当時の香港社会でもロータリークラブのメンバーは一

目おかれていたような気がします。

それから10年ほどして日本に帰り数年して泉州電業

の社長になってからですが、父親である会長が、吹田

西ロータリークラブのメンバーで毎週月曜日の夜の例

会に出席しておりました。結構出張も多く多忙だった

にもかかわらず、毎週楽しそうだったのを覚えていま

す。国際奉仕だったと思うのですがオランダから来ら

れた病院関係の団体の通訳を頼まれたこともありまし



た。ロータリー活動も結構幅が広いなと思うようにも

なりました。それでもまだ地元の有力者の集まりであ

る意識は変わりませんでした。叔父もライオンズクラ

ブに所属していたことから似たような印象を持ち続け

ていたようです。

２000年を過ぎた頃の事だったと思いますが、父が

「来年からロータリーの会長を引き受けるので仕事に

支障がでるかもしれんが頼むで」と私を含めて他の役

員に話しました。ロータリーの会長は大変なお役目で

ある事も薄々知るようになりました。その 1 年間は本

人も忙しくしておりましたが、何故か社業も積極性が

以前より高くなっていたので不思議に思った事もあり

ました。そのあたりからロータリーは仕事のモチベー

ションに何かあるなと思い始めました。

２009年 8 月に亡くなったのですが、その数年前に

「お前も僕の後に吹田西ロータリーに入れよ」と言わ

れておりました。暫くはバタバタしてロータリーのこ

とは忘れていましたが、阪本勝彦さんと橋本徹也さん

が何回か来社され２011年 1 月に正式に入会しました。

杦本さんと同じ日の入会です。父が亡くなってから 1

年半たってからの事でした。入会の決断をする前にも

考えたのが本日の題目の「企業経営とロータリー活

動」でした。父親の姿を見ていてロータリー活動は何

か経営にプラスがあると感じていたので、とにかく入

会してみようと思ったわけです。２011年 1 月３1日のこ

とでした。

それから1３年間、親睦委員、記録委員、職業奉仕、

幹事、国際奉仕、青少年交換、音楽委員、SAAと

様々な役職をさせていただきました。そこで思ったこ

とは、ロータリーという組織のすばらしさです。また

会員同志の助け合いの姿でもありました。オーナー企

業の社長として、ともすれば社内では「裸の王様」に

なりがちですが、ロータリーでは皆平等で、一会員と

して上下関係がなく尊重され、ある意味ではとてもリ

フレッシュできる場であると思います。これはロータ

リー活動に大切なことと思います。

少し自分の宣伝にもなりますが、私がロータリーに

入会してから泉州電業の売上が ２ 倍以上、利益は 4 倍

以上、株価は10倍以上になりました。国内拠点も1３か

所から18か所へ、海外拠点も ２ 拠点から ６ 拠点へ、国

内子会社もM&Aなどで 5 社増加しました。株式上場

関係ではそれまでの東証 ２ 部から 1 部昇格、昨年はプ

ライム市場への移行することができました。自分では

あまり意識していませんでしたが、ロータリーに入っ

た事で仕事へのモチベーションが高まったような気が

しています。

あと特筆すべき点は、ロータリーの精神である「四

つのテスト」「奉仕の精神」がこの10年間に行われて

きた上場企業の意識改革の流れを先取りしていた事で

す。コンプライアンスはもとよりコーポレートガバナ

ンスではその傾向が強く、企業は利益を上げるだけで

なく社会に貢献しないと存在できないまで言われる中

で、ロータリーで学んだことはとても役立っています。

今日は泉州電業の会社紹介ビデオ、統合報告書など

を残った時間で見ていただきますが、またいろいろと

アドバイスをいただけたらと思っております。最後に

4 年前に社歌を新しくして社員で歌っています。これ

もロータリーと同じで歌で気持ちを一つにするために

は役立っています。ただコロナ禍の中で会社の倉庫の

前で、朝礼で歌っておりましたが周りの住民から「泉

州電業はコロナの中でのんきに歌っている」と言われ

て一時中断したことも付け加えておきます。全社員で

社歌を歌ったビデオもYouTubeで公開していますの

で見ていただきたいと思います。



Suita West RC

本日の卓話者　西村　元秀 会員 社会奉仕委員会　クリーンデー
江坂の街を綺麗にします。

社会奉仕委員会　献血活動事業ご案内

当クラブ若手の献血
ご協力ありがとうございます。

当クラブ最高齢、橋本（徹）パスト会長
献血活動ご苦労様です。


